



＼まちの話題を紹介！／
KOZAKI こうざき
TOPICS! トピックス！

2/11

日頃の練習の成果を披露

第20回 神崎ヤングフェスティバル



町青少年相談員連絡協議会主催の「神崎ヤングフェスティバル」が神崎ふれあいプラザで開催されました。

3年ぶりの開催となったヤングフェスティバル。コロナ禍で発表の機会が少なくなり、久しぶりのステージということで出演者の気合は十分！郷土芸能やピアノ、バンド、ダンス等、様々な演目があり、弾ける笑顔とエネルギー溢れるステージで会場は拍手喝采の大盛り上がりとなりました。

◀思わず息をのむ迫力のダンス



2/3

鬼を払って春がきた！

町内保育所で豆まきイベント

町内の各保育所で豆まきイベントが開催されました。

園児たちは園庭に現れた大きな鬼にびっくり！勇気を振り絞って「鬼は外一！」と元気よく豆を投げ、見事鬼を退治することができました。

米沢保育所の3時のおやつは七輪で焼いたイワシ。園児たちはイワシが焼ける様子に興味津々！アツアツのイワシをみんなで並んで食べていました。

鬼を追い払い、新しい季節が訪れました。



悪い鬼は豆で撃退！「鬼は外ーっ！」

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶問合せ まちづくり課☎②2114

2/9

美味しくできるかな！？

みんなで味噌仕込み体験

神崎小学校・米沢小学校の3年生が神崎小学校体育館で味噌仕込み体験を行いました。

神崎自然塾の方の協力で行われているこの体験授業。昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で行われなかつた為児童たちは今回の味噌仕込み体験を楽しみにしていました。

味噌仕込みの曲を口ずさんだり会話をしたりしながらグループごとに楽しく作業ができました。1年後美味しいできているか楽しみですね！



みんなで協力しながら味噌仕込み！

神崎町の公式SNSでも情報発信中！



Twitter
@kozaki_town



Instagram
@kozaki_town

広報こうざき 2023年3月号 - 10